

## Schwanden

### Museum «Glarner Wirtschaftsarchiv» (im Mühleareal)

Die neue Ausstellung «Glarnerland global» erklärt das frühe globale Ausgreifen der Glarner Handelsherren, dokumentiert das Glarner Wirtschaftswunder im 19. Jahrhundert mit faszinierenden Mustern von Tüchern und spannenden Informationen und macht die aktuelle globale Tätigkeit vieler Glarner Firmen anschaulich.

Zudem ist der historische Hänggitturm zu besichtigen. Das Museum ist geöffnet jeweils am letzten Samstag im Monat, von 14.00 bis 17.00 Uhr, und nach Absprache über E-Mail [info@glarnerwirtschaftsarchiv.ch](mailto:info@glarnerwirtschaftsarchiv.ch) oder Telefon 055 654 1301.

## Glarus

### Naturzentrum Glarnerland

«Pause für Hirsch und Huhn». So überwintern Huftiere und Raufusshühner – das machen wir im Winter – alles über die Glarner Wildruhezonen. Mit Entdecker-Stationen für Grass und Klein und ausgewählten Shop-Artikeln.

Im Bahnhofgebäude Glarus, Dienstag bis Freitag, 14.00 bis 17.30 Uhr, Samstag 10.00 bis 12.00 Uhr. Eintritt frei.

[www.naturzentrumglarnerland.ch](http://www.naturzentrumglarnerland.ch)

### Kunsthaus Glarus

[www.kunsthauseglarus.ch](http://www.kunsthauseglarus.ch)

## Näfels

### Museum des Landes Glarus im Freulerpalast

Abwechslungsreiche Ausstellungen zu Kultur und Geschichte

3. Februar bis 4. März 2018 «Presenza» Pasquale Ciuccio (1950–2014) Werke aus dem Nachlass des aus Neapel stammenden, in der Schweiz lebenden Künstlers. Vernissage: Samstag, 3. Februar 2018, 17.00 Uhr. Öffnungszeiten: Samstag und Sonntag 16.00 bis 18.30 Uhr.

## Weesen

### Museum und Galerie, Kruggasse 2c

Sonderausstellung bis 22. April 2018 «Faszination Motorsport im Kleinformat» mit hunderten von Modellautos, die Rallye von Monte Carlo und das 24-Stunden-Rennen von Le Mans in Bild und Text. Kinderecke mit elektr. Autobahn und Spielteppich.

Öffnungszeiten: Mittwoch, Samstag und Sonntag, 14.00 bis 17.00 Uhr, Gruppen täglich nach Vereinbarung. Kontakte: Telefon 055 615 51 46 oder E-Mail [schneepi@bluemail.ch](mailto:schneepi@bluemail.ch), [www.museum-galerie-weesen.ch](http://www.museum-galerie-weesen.ch)

OSSV-Langlaufmeisterschaften in Elm:

# 129 Einzelläufer klassiert

**Ideales Wetter, gute Schneeverhältnisse, eine ausgezeichnete Organisation durch den SC Riedern und dazu spannende Wettkämpfe in allen Altersklassen kennzeichneten am Samstag, 27. Januar, die Regionalmeisterschaften der Langläufer in Elm.**



Die Zweiten im Staffellauf: Malia Elmer schickt Julia Hauser auf ihre Ablösung. (Foto: R.E.)

Positiv hervorzuheben ist die Tatsache, dass es in der Region im Nach-

wuchsbereich quantitativ und qualitativ aufwärts geht, wozu nicht zu-

letzt unsere jungen Glarnerinnen und Glarner beitragen. So gewann Silja Feldmann bei den U12 vor Linn Zentner überlegen, ebenso überlegen war Silvan Hauser bei den U14, Yannick Bässler wurde hier Fünfter, Malia Elmer und Julia Hauser wurde Zweite und Dritte bei den U16 und Sven Feldmann gewann in der Plauschkategorie. Eine Klasse für sich war Lydia Hiernickel bei den Damen, die Elm als gute wettkampfmässige Trainingsgelegenheit vor den Weltmeisterschaften der Junioren im Goms VS in der laufenden Woche betrachtete.

Spannend waren die erstmals am gleichen Tag ausgetragenen Staffellaufrennen. Immerhin insgesamt 39 Dreiermannschaften waren daran beteiligt, alle mächtig angefeuert von ihren Clubmitgliedern. Dank der sehr übersichtlichen, aber auch anforderungsreichen Strecke, behielt man stets den Überblick über den Stand der verschiedenen Rennen. Bei den U16-Mädchen gewannen die Mädchen des SC Riedern Silber, obwohl sie zwei Läuferinnen einsetzen mussten, die eigentlich der Altersgruppe U12 angehören. Bei den Damen wurde das Team des SC Riedern ebenfalls Zweite, dabei waren zwei der Kategorie U16. Bei den Herren gab es eine Bronzemedaille für den organisierenden Club, auch hier verstärkt mit einem jungen Nachwuchsläufer. ●

R. E.